
先輩の 

新潟公務員法律 
専門学校出身 
自衛官候補生試験合格 

入隊前不安に感じたこと 
 高校・専門学校時代、野球をやっていた私ですが、体力的につ
いていけるか不安でした。訓練はいきなり厳しいことをやるわけでは
ありませんし、自主トレなどを行うことで、体力面を鍛えることができる 
ので、自然と体力がつきました。 
 

自衛官としての将来の夢 
 気象観測員として、パイロットの人たちが天候に左右されず安心 
して空を飛ぶことが出来るようにサポートすることが夢です。 
 

後輩へのメッセージ 
 入隊前はたくさんの不安がありましたが、同期はおもしろい人たち
ばかりで毎日がたのしいです。日々新しいことを学び、とても充実し 
ています。 
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